
 
Zu diesem Top stellt Herr Kleine anhand einer PP-Präsentation die Beurteilungskriterien für die 
Deckensanierungen und Straßenerneuerungen vor und erläutert dies anhand von zwei Beispielen  
Nach weiterer Diskussion teilt Stadtkämmerer Herr Pickhardt mit, dass diese Aufstellung dazu 
dient, Vermögenswerte zu bilden, um diese in der Eröffnungsbilanz des NKF-Haushaltes 
darstellen zu können. 
 
In der weiteren Diskussion weist Stv. Herr Retzerau darauf hin, dass ein Antrag der SPD-
Fraktion im Rat hinsichtlich einer Schadensaufnahme der Straßen gestellt worden sei. Er fragt 
weiterhin nach dem Stand der Schadensaufnahme. 
Die Verwaltung teilt daraufhin mit, dass auf Grund der bis vor kurzem anhaltenden Schneefälle 
der zeitliche Rahmen zur Erstellung dieser Liste bis heute sehr eng war. Der Baubetriebshof sei 
jedoch momentan dabei, eine Aufstellung über die Schäden an den Straßen zu fertigen. 


